
lado resovir seu problema habitacional na prefeitura se tudo da
certo conseguir fazer licitação do projeto depois fazer licitação da
empresa que vai construir eu não entrego essas unidade menos de
3 anos para vocês ter uma ideia temos gente aguardo uma unidade
desde de 2009 recendo auxilia aluguel ou seja a pessoa recebe seu
aluguel a mais de 12 anos esperando sua unidade para ser
contemplada se não bastaste a demora da contrição prédio são
Paulo Pode Entrar , hoje pode compra unidades do setor privado
através do chamamento público para ter uma ideia mais 40 mil
unidades de projetos. Novidade, estamos preparando novo
chamamento novas entidades que não participaram de 2014, 2015
e 2016 estamos aqui com a Irani, deve ser publicado ainda no final
de maio novo chamamento das entidades a participar para atender
assim com a Irani que ela possa colocar no processo de
chamamento a área para apresentar para prefeitura o projeto das
unidade daquela área que a prefeitura vai enviar os recursos a
entidade vai dizer direcionar para atender a demanda regularizada
da entidade não tenha dúvida nenhuma , não temos como resolver
tudo somos 12 milhões de habitante em São Paulo Falo que nunca
uma gestão do prefeito dessa cidade investiu tanto na habitação
como prefeito Ricardo Nunes tá investindo, só para vocês terem
uma ideia o governo federal retornou minha casa minha vida,
inicial o projeto com 9 bilhões de Reais no Brasil inteiro muito
positivo e importante, porém só São Paulo está investindo mais de
10 bilhões de Reais no projeto habitacional só São Paulo vamos
investir mais que o governo federal no Brasil inteiro. Repito não
vamos resolver toda a situação habitacional, mais por parte do
prefeito hoje ponto de vista zona note tem papel fundamental, boa
parte do recurso foi o acordo que o prefeito conseguiu fazer com
governo federal em relação ao campo de marte garantiu mais 300
milhões que deixamos de pagar alguns meses atrás de uma dívida
que a cidade de São Paulo tinha com governo federal. Com essa
economia para investimento de moradia no Programa Pode entrar,
deixa uma ação de mais de 60 anos do governo federal contra
cidade de São Paulo sobre a posse de campo de marte então a
prefeitura economizasse 24 bilhões de Reais nos próximos anos a
economia desse recurso, boa parte esta sendo utiliza para unidades
habitacionais e a zona norte foi fundamental pra que são Paulo
pudesse ter hoje essa política ousada na habitação nada do que
mais justo esse olhar para região, que lutou muitos anos. Estamos
trabalhando muito para evitar acidentes e tomando atitudes, uma
hora a natureza cobra. A natureza não permite nada naquela área é
possível se a gente tomar medida rápidas que a gente no futuro não
assistir tragédia como a do litoral norte, estamos trabalhando muito
para neste período de chuvas não tivessemos tragédias na cidade
de São Paulo vou terminar aqui. Fico a disposição para responder
as perguntas. Então o Secretário encerra sua fala e a Secretária
Aytalane abre o microfone para fala dos municípes. Munícipe:
comprimentos a todos não se apresentou foi direto a pergunta ao
secretário da habitação: “Minha Dúvida em relação qual critério
usado para deficiente físico para chamamento de pessoas da
Almem, e de outras organizações, fui chamando no processo
seletivo foi bem cansativo dentro morbilidade que tenho levei
todos documentação para processo seletivo da ppp, fui aprovado
pela caixa esperando aguardando as unidades para ser entregue
neste período chegou uma carta estava tudo parado com chegada
da pandemia, logos depois de 2 anos chegou uma carta dizendo
estava desclassificado por falta de unidade só que as pessoas
continuam a ser chamados, tem divergência neste processo
seletivo, gostaria que me explicasse que critério e usado”.
Secretario habitação: João Farias responde que essa ppp do estado
não tem com esclarecer não conheço as regras do ppp do estado.
Nós temos ppp municipal habitação, secretario explicou ao
munícipe que deve ser do CDHU, do estado tem outras regras. sou
do municipal, não tenho controle nem acesso a essas informações
,mais me comprometo em pega o seu causo pergunta para o estado
as regras que são usadas. Munícipe: perguntou se ppp do estado e
diferente ppp municipal Secretario responde: que estado estabelece
as regras dele de atendimento o que município reproduz
habitacional as regras dele de atendimento eu tenho parceria com
governo do estado uma parceria com CDHU no caso específico do
ppp do estado a pareceria com município em outra circunstância
tem todo o processo de seleção quem vai ser contemplado governo
do estado não a prefeitura não responde não participo da ppp do
estado tenho como fazer pergunta do estado trazer para você esse
esclarecimento. Munícipe Ricardo Teixeira de Grajaú :Para a gente
entender esclarece como funciona hoje a política da habitação com
relação as pessoas que estão adquirindo os apartamentos, imóveis
conhecido pela prefeitura as pessoas recebem de graça ou elas vão
pagar durante quantos anos para a gente entender como funcionar.
Secretario: as pessoas não recebem de graça, a diferença que
minha casa minha vida cerca de 10 anos na prefeitura de 30 anos
,informação importante máximo 15% da renda familiar na
prestação do imóvel baseado no salário mínimo Munícipe: João
Santos se apresenta , trabalho com vereadora Sandra Santana,
quero dá um testemunho aqui, não vou fazer critica muito pelo
contrário, eu acho que o papel de vocês. Eu conheci bacurau onde
você teve recentemente, em 1997,era assustador onde aquele
pessoal morava sem mínimo de dignidade, bacurau ficou parado
12 anos secretario, mas a luta, foi fantástico o trabalho do
secretário João farias entregarão para aquelas pessoas no ano
passado 60 unidades e agora mais 42 unidades, vejo na prática
muito mais o fazer do que discursar , eu como um morador zona
norte santana/tucuruvi , última vez que teve projeto de mordia foi
o Cingapura 1994,1995 por ai. Nunca mais tivemos nada de
coração secretário olhe com carinho para essa região conheço a
luta de muitas pessoas que estão presente. Municipe: Carla
perguntou para secretário. tem pessoas que recebe 12 anos auxilio
aluguel como ela vão fazer para pagar o valor do imóvel.
Secretario reponde: Vamos lá , varias áreas as famílias foram
removidas de fato involuntária decisão de remover essas famílias
não foi delas sim da prefeitura e do poder público porque precisa

fazer um obra por exemplo campo limpo ampliar e estender uma
via na quela via para poder estender precisava remove aquelas
famílias da garanti do município estava morando naquele local por
mais de 5 anos atendimento habitacional eu tenho por obrigação
estou retirando essa pessoa tenho garanti habitacional para essa
família, se ela ganhar ate 3 salários mínimos tem o direito
habitacional de receber todas as família que retira de forma
involuntária entra no programa da prefeitura de auxilio aluguel até
receber habitacional. Não pode acontecer mais obras paralisadas,
eu peguei varias obras paradas, mais retornamos mais 10 obras
paralisadas, ja entregamos varias unidades para deixa esse gasto de
auxilio aluguel. Esse projeto pode entra Ricardo Nunes propor de
compra direto pelo iniciativa privada da mais agilidade e rapidez
mesmo assim 2 anos um empreendimento para construir prazo
mínimo de 15 meses e máximo de 24meses se não tiver nenhum
problema na construção da obra muito mais rápido que da
prefeitura. No prazo de hoje formalidade da burocracia no mínimo
5 meses fazer licitação as fazer pega construtora demora na
construção as vezes paralisa a obra tem regras do contrato. tudo
isso vai fazendo a demora da construção. Munícipe sebastian :
como vai ser feito o cadastro do pode entra, vai ser pelas entidades
todo o povo porque a fila e grande? Secretario: não entende só pela
entidade pois temos uma demanda muito grande como já falei na
cidade Só COHAB hoje tem mais 180 mil famílias esses números
e preciso porque COHAB exige todo ano renove o cadastro sendo
pena do castrado se anulado eu hoje tem 180 mil pessoa ativas
neste ano fizeram atualização do seus cadastros com a aquisição de
suas unidade que prefeitura esta fazendo vou resolver o auxilio
aluguel para zero fora auxilio aluguel vai atende a COHAB mais
20 unidades , como vai ser 40% da prefeitura 40 % da COHAB e
entidades 10% para governo por isso vou ter sempre 40% dessas
unidade que não foi atendimento abrir um novo chamamento
porque a lei estabeleceu para cada mobilidade legal que garanti
recursos para todos mobilidade que propor Prefeitura tem com
plano de meta entrega na câmara municipal projeto para
regularizar mais 300 mil imóveis. Consegui entre 70 a 80 mil
regularizações fundiárias para quem não sabe eu pegar um bairro
onde tem loteamento irregular quando foi construído não foi
registrado em cartório não foi feita autorização dos lotes então tem
uma leve enorme onde tem monte de casa ,na prefeitura somente
existe o terreno não existe casa em cima e iptu inclusive só
cobrado como se lá fosse grande terreno. Na verdade lá mora
muita gente, a prefeitura entra naquele bairro quando precisa para
escriturar a selagem de todos as casas de cada família, fazer
parcelamento do solo a divisão do tamanho de terreno e casa,
manda registro de imóveis , que registra aquele terreno no nome
daquela família e reconhecido no registro que existe uma
construção não autoriza contrição que foi feito irregular mais
família se torna proprietária daquela áreas por resto da vida. Nós
temos expectativa que a partir do mês de junho que a gente acelere
o processo de regularização vou está com contrato da empresa de
gerenciamento e fundamental para a gente pode garantir mais
agilidade neste serviço precisa de arquiteto engenheiro para
regularização tudo isso e um processo, que você tem bairro não
está totalmente urbanizado tem bairro que precisa fazer remoção
de família, o cartório não e rápido porque tem que ser gratuito
cartório demora para fazer o registro. E importante vocês saberem
que acabamos de aprovar um lei municipal fundamental que dá
anistia 150 mil imóveis da cidade São Paulo. exemplo Quem mora
Cingapura não tem posse do registro do apto não e dele ,não tem
escritura esta lei porque maioria tem Habite-se sem não consegue
fazer o registro preve esses edifício foi construído no passado
década de 80 e 90 onde legislação era outra, hoje não existe por
exemplo construção habitacional sem atender as pessoas com
deficiência física, esses prédios mais antigos não tem
acessibilidade, como essa nova lei que prefeitura vão poder
regularizar todos esses imóveis nós vamos anistiar todos aquele
que estavam ate hoje com iptu atrasado não pagarão mais de 30 e
35anos aquele tentando regularizar vai ter dívida perdoada todos
mundo que mora Cingapura tem imóvel não tem a matricular terão
através da lei anistia regulação fundiária só isso já da para 150 mil
família pode deixa seu imóvel caso tiver transição com ela vai ter
esse direito através dessa lei que prefeitura fez foi aprovado, nosso
trabalho. Secretario agradece a todos presente local. Irani Dias, se
manifestou : pediu para secretario focar no projeto PODE
ENTRAR porque Almem esta aqui hoje para passar essas
informações para as pessoas estão aqui, tem diversos segmento
trabalhos de habitação tem feito em comunidades estão dentro
dessa questão regularização fundiária que almem atende a ajuda
essas família a chegar lá. Os associados que estão aqui hoje que
fazem de fato A, que estão aqui vão para audiências públicas
dentro seus direitos do cidadão. Esperamos por esse programa por
muitos e muitos anos esse projeto do Pode entrar
comprometimento da entrega dessas habitações, porque agente
esta anos e anos na fila , vem outros e entra sei tem prioridade a
gente ficava frustrada , então o projeto Pode entrar trouxe mais
esperanças muito maior que a gente tenha de concreto e real
teremos segunda reunião com secretario vamos com técnico da
associação com uma reunião mais fechada mais levando todos
nosso pedidos e anseios inclusive o terreno que fica na direito
humanos foi o terreno que nós apresentamos para secretário, que
Terreno fica vila Sabrina onde preservamos até hoje para não ser
invadido, para ser o PPP. temos aqui os guerreiro seja atendido,
pelo PPP pela COHAB minha casa minha vida são pessoas estão
mais 20 anos na zona norte ocupando esse espaço, esperando ter
sua casa própria na luta Secretario fala que aos poucos vão
resolvendo sabemos o tamanho do desafio da demanda, tem muita
gente que está aguardando, o sonho da sua casa própria,mas temos
regras para ser seguida mais que foi criado programa de habitação
que reconhece movimento de moradia principalmente aqueles que
não apoiam invasões. Então deve ser de forma correta, na qual
estamos colocando em prática habitação de fato em primeiro lugar

neste governo lá as coisa estão sendo anunciadas e acontecendo.
Amanhã o prefeito vai fazer um anúncio muito grande, peço a
vocês mantenha essa esperança acessa, existe possibilidade da
entidade que vocês participam ser contemplados no programa
através do Pode entrar. Também manter o cadastro atualizado,
também na COHAB pode ser contemplado, tenha sua casa se for
pela entidade, pela COHAB, Pode Entra ou pelo PPP isso que
mesmo importa , que vocês possam adquirir sua casa própria
sendo dessas organizações. Devo assinar mais 10 autorizações para
entidades no processo de entrega de documentação, tenho certeza
vai ter chamamento, espero inclusive poder vir aqui para assinar
normalmente autorizo início das obras. Irani dias, falou sobre os
idosos precisa também ter uma moradia, dá parceria com Sabesp
desde o início na batalha pra trazer a água para os idosos da
comunidade, se tem projeto PODE ENTRAR para os idosos,
muito deles já faleceu esperando a casinha não conseguiu então
assim dentro do programa PODE ENTRAR Tem alguma coisa
neste sentido, como a carta de credito para mulheres. algo assim
para os idosos secretário da habitação: tem uma lei federal já
estabelece todo empreendimento habitacional de interesse social,
tem que ser preserva 3% para deficiente físico ,3% das unidades
para idosos da lei federal, PODE ENTRA fez diferente colocou
5% para deficiente físico 5% para idosos, criou nova modalidade
5% Para mulheres que sofreu violência está sendo assistida pela lei
Maria Da Penha ou tenha medida protetiva. Uma orientação
procura uma entidade seria com cnpj, verifica a participações de
chamamento público. Somente o poder público pode fazer as
vendas dessa unidades no caso PODE ENTRAR a entidade pode
participar, mais nunca vender o imóvel, vai pagar as parcelas para
prefeitura ou COHAB quem financia a unidade,a entidade se
organizou para ter compromisso de luta por moradia. Entidade vai
apresenta a demanda para programa habitacional. Secretario
agradece a todos presente que volta pra assinar liberação da
construção habitacional da zona norte Lauzane Paulista. Camila
Patricio se apresenta pedindo desculpa pelo atraso. Agradece a
presencia do secretário e todos da mesa. gostaria de ver mais
participação de todos nas reuniões do conselho participativo
municipal trazendo sua demanda pra resolver as questões públicas
,todas segunda terça feira de cada mês. Agradeceu a todos
Passando a fala para subprefeito João Neto pra responde as
demanda. Subprefeito agradece a todos da mesa, participantes e
principalmente Irani Dias que e lutadora na questão habitacional,
relata também das melhorias que esta acontecendo sendo feitas
pode seguir nas redes sociais. Agradece a todos. Coordenadora
Camila Patricio agradece a todos encerrando a reunião.

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL

Ao dia Onze de Abril de dois mil e vinte e três às 19h30 foi
realizada no Auditório da Subprefeitura de Santana / Tucuruvi, a
sexta reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal do
distrito Santana / Tucuruvi. Conselheiras presentes: Camila
Patrício / Daniela Pereira da Silva Farias / Aytalane Sales De
Souza / Neusa Maria de Faria Perroni / Daniel Teddy Espinoza
Garcia

A Coordenadora Camila Patricio, cumprimentou a todos presentes,
iniciou a reunião apresentados todos que compunham a mesa.
Conselheiros: Neusa, Teddy, Daniela, secretaria Aytalane.
Coordenadora Camila Patrício abriu a Reunião com nova eleição
para Coordenadora e Secretaria Foram escolhidas por unanimidade
as candidatas: Camila Patricio como Coordenadora Aytalane Sales
como e Secretaria. Após a eleição, a coordenadora Camila
explicou para 4 pessoas novas que estavam pela primeira vez na
reunião sobre os 2 anos de mandato dos conselheiros, que são
eleitos pelos votos dos moradores do bairro. Explicou que o papel
dos conselheiros é de olhar para o território, ver as fragilidades,
dificuldades e propor projetos e ações de interversão junto da
subprefeitura local. As ações são encaminhadas através de ofício
com os protocolos do 156. Que todas as demandas são atendidas
na medida possível, pois algumas não dependem só subprefeitura,
e sim de outros órgãos públicos. Sr. João, munícipe da região,
relatou que a anos vem pedindo a intervenção da subprefeitura
para os recorrentes alagamentos na Travessa Jose Osvaldo - Vila
Gustavo e pediu para os conselheiros olharem com carinho para a
sua região e a todos que moram ali e principalmente o córrego da
paciência, no qual o mesmo comentou sobre a paciência dos
moradores em esperarem por todos esses anos. A Coordenadora
Camila orientou para o Sr. João passar todos os números de
protocolo para encaminhar com as demais demandas a
Subprefeitura. Passando para o próximo tópico (tema da noite) a
Coordenadora Camila relata a realização da com os conselheiros
para falar da verba de 6 milhões disponibilizada pelo Prefeito da
cidade Ricardo Nunes onde este conselho deveria estipular
projetos para investimento em obras de melhoria na região. O
conselheiro TEDDY já tinha uma planilha com 197 projetos para
melhoria do bairro pois já vinha de outras gestões do CPM, e
relatou que Santana, Tucuruvi e Mandaqui são bairros mais
desenvolvidos, mas também precisam de recursos para manter sua
qualidade de bairro que recebe todo trafego de carros, pessoas e
transporte públicos para os outros bairros. Sendo assim foi
verificado os pontos com maior necessidade de investimento para
melhoria do territorial. TEDDY complementa que o recurso de 6
milhões foi disponibilizado pelo Prefeito, para que os conselheiros
municipais em conjunto com Subprefeito local, pudessem destina
esse recurso para as melhorias na região. Nós do CPM, nos
reunimos e escolhemos a região de Santana, por ser tratar de um
centro que faz ligação para os outros bairros que precisar de
investimento, principalmente no combate aos alagamentos. Contou
ainda que, 2 reuniões foram realizadas na Subprefeitura com a
presença do Subprefeito e a Chefe de Gabinete, convidados pelos
conselheiros, sendo que na segunda o Eng. Felix da subprefeitura
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participou da reunião e orientou em quais regiões e projetos seriam
mais necessários. Alguns pontos de alagamento da região foram
debatidos na reunião, e as necessidades de melhoria em outros
trechos da região de Santana. Durante a reunião ordinária
presencial, contamos com a presença do Subprefeito João Neto,
que explicou para os munícipes a importância do papel dos
conselhos participativos nas subprefeituras, para participar da
gestão juntos, com diálogo, onde os conselheiros são eleitos
democraticamente, e uma ação inédita e de coragem do Prefeito
Ricardo Nunes que destinou essa verba para melhorias dos bairros.
O Subprefeito destacou ainda que gostaria de fazer mais, porém
existem projetos que não dependem só da Subprefeitura e que já
estão no planejamento da cidade. Existem alguns projetos de 10 e
5 anos de combate as enchentes que foram atualizados
recentemente pela subprefeitura, que não temos orçamento para
colocar tudo em prática, contudo, contamos sempre com o nosso
secretario, a secretaria da fazenda e ao Prefeito, em busca de
suplementar o orçamento. “Estamos na luta para trazer mais
recurso para o distrito”. Por fim, agradeceu a todos os presentes.
Coordenadora Camila agradeceu, abriu a fala para munícipes pela
segunda vez senhor João agradeceu a atenção de todos
principalmente o subprefeito João Neto por ter escutado seu
pedido referente a Travessa Jose Osvaldo - Vila Gustavo e o
córrego da paciência. Munícipe do bairro do Jardim São Paulo,
relata que depois que a Rua Águas de São Pedro se tornou contra
mão, fico muito difícil o trânsito no dia de feira livre, e solicitou a
possibilidade de realocar essa feira, e a Coordenadora Camila
orientou a abertura do protocolo via 156 para oficiar a pasta
competente. Coordenadora Camila agradeceu a presença de todos
e encerrou a reunião.

ATA DA 7 ª REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL

Ao dia vinte de junho de dois mil e vinte e três às 19h30 foi
realizada no Auditório da Subprefeitura de Santana / Tucuruvi, a
sétima reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal do
distrito Santana / Tucuruvi - Conselheiras presentes: Camila
Patricio / Lane / Neuza / Teddy

A Coordenadora Camila Patrício iniciou a reunião apresentando a
todos os representantes que compõe a mesa. Conselheiros: Teddy,
Secretaria Aytalane, Neusa, se apresentarão também.
A Coordenadora Camila iniciou a reunião com comunicação da
saída 2 conselheiras, por não cumprir o regulamento interno com a
justificativas de faltas. Sendo destituídas do conselho participativo
municipal: Cibele Isis e Daniela Silva. Não houve registro de ata
no mês maio, somente secretaria Aytalane estava presente na
reunião, pois 45 minutos após o início chegou a conselheira Neusa,
não havendo QUÓRUM mínimo DE CONSELHEIROS PARA
Aprovação da ATA e mesmo assim SEGUIU COM REUNIÃO
respeitando a presença dos munícipes. Também foi comunicado
que em duas semanas atras houve uma votação interna do CMPU
(CONSELHO MUNICIPAL POLITICAS URBANAS), para
representar o setor Norte 1, sendo o titular Celso Sergio da Silva, e
a Suplente Secretaria Aytalane Sales de Souza. Foi deliberado os
seguintes assuntos a respeito da construção do PLO: foram
mencionados os 83 projetos, nos quais somente 15 poderiam ser
escolhidos e eles estão no Portal Participe + da Prefeitura de São
Paulo, para serem escolhidos pelos munícipes. Sendo das 15
opções, as 5 mais votadas serão aprovados. Compra do terreno da
Av. Francisco Ranieri 681 para moradia popular; Ampliação de
vagas nas creches e escolas na Vila Aurora; Instalação de
sinalização em frente ao Teatro Alfredo Mesquita; Solução para
alagamento e falta de drenagem na Av. Água Fria, Vaz Muniz e
região; Aumentar os recursos do SAS para distribuição de cestas
básicas no território; Piscinão coberto na Praça Vila Aurora -
Rufus King Lane; Implantação de atendimento odontológico na
região Santana/Tucuruvi - Mandaqui; Piscinão na Rua Carlos de
Camargo Aranha x Carlos Laet; Criação de posto de atendimento
emergencial a vítimas de feminicídio; Apoio psicológico para a
comunidade escolar na Vila Aurora; Mais médicos nas UBS e
ampliação do Programa de Saúde Família; Criação de CRM e
Cecco para mulheres em vulnerabilidade; Jovem aprendiz nas
Subprefeituras; Implantação de jardins de chuva na região;
Construção de piscinão na região do SESC Santana. Após serem
lidas as 15 propostas houve um certo descontentamento dos
munícipes: deveria ter computadores no local para votação dos
presente. Subprefeito João Neto que estava presente na reunião e
se comprometeu a disponibilizar três computadores na
subprefeitura para votação dos municípios e apoio técnico para uso
do sistema de votação. Coordenadora Camila Encerrou a reunião.

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL

Ao dia Onze do mês de julho de dois mil e vinte e três às 19h30 foi
realizada no Auditório da Subprefeitura de Santana / Tucuruvi,
reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito
Santana / Tucuruvi - A reunião iniciou às dezenove horas e trinta
minutos do dia onze de julho de dois mil e vinte três, onde a
coordenadora Camila Patrício iniciou a reunião apresentando a
todos os conselheiros que compõe a mesa. - Conselheiros:
Coordenadora Camila, Teddy, Secretaria Aytalane e Julien.

Pautas do dia: Informes gerais do Conselho em exercício;
Informes da Subprefeitura referente ao andamento dos projetos de
R$6.000.000,00; Informe sobre o andamento do orçamento
cidadão 2024. A Coordenadora iniciou fazendo os informes gerais
falando sobre a região, iniciou convidando a compor a mesa a ex-
coordenadora do Conselho Participativo Municipal de Santana -
Sra. Vanda, que veio a reunião para trazer todas as atas e listas de
presença referentes ao seu mandato. Solicitou constar em ata sua
vinda, além da entrega de todos os documentos protocolados tanto
pela Subprefeitura como por esse conselho. Na sequência a

coordenação explanou sobre a situação da votação da atualização
da lei de políticas urbanas e parabenizou a moradora Verinha
juntamente do seu companheiro Elpídio por participarem em todas
as audiências públicas em defesa do Mirante de Santana.
Após essa fala informou a todos sobre a forma que se deu a
escolha dos projetos que serão investidos os R$6.000.000,00.
Camila explicou “Realizamos 2 reuniões onde estiveram presentes
tanto os conselheiros quanto, o Subprefeito, o interlocutor da
subprefeitura Victor, e o engenheiro da Subprefeitura Félix, nessas
reuniões o critério de escolha foram projetos que atenderiam o
maior número de pessoas da região, versos projetos em andamento
e que não precisariam de dotação orçamentária. Nesse sentido
selecionamos 5 projetos na primeira reunião, entretanto no meio
do processo seletivo ouve uma plenária ordinária em que um
morador da região de Vila Gustavo (Sr. João) nos apresentou uma
demanda referente ao aos problemas de enchente na Travessa José
Osvaldo e do transbordamento do córrego da paciência, dessa
forma solicitamos a Subprefeitura a inclusão das obras de
drenagem na região, visto que um dos projetos que encaminhamos,
recebeu parte da verba de uma emenda parlamentar”. Nesse
momento o Sr. João Santo - assessor da vereadora Sandra Santana
pediu a palavra e se pronunciou dizendo: “O processo que
realizaram não foi correto, pois não respeitou a Lei que orienta os
conselhos participativos”. A coordenadora Camila Patricio
justificou “não aguento mais ser apedrejada por você, em todas as
reuniões você encontra um problema para me agredir
moralmente”. Mais uma vez justificou o porquê do ocorrido, então
nesse momento a conselheira Lane, passou a palavra para o
Marcelo, visitante responsável pelo grupo de Whatsapp CPM
Liderança que vem acompanhando o andamento dos CPMs de
toda a cidade de como ele tem visto a questão da utilização dos
R$6.000.000,00. Marcelo informou que somente em 3
subprefeituras não foram dados os encaminhamentos SEI de
utilização do recurso. E que é dever do conselho fiscalizar o
andamento dos orçamentos, inclusive apontou que o orçamento
cidadão de Santana Tucuruvi tinham 3 projetos aprovados que
ainda não foram iniciados. Após longa discussão chegou-se à
conclusão de que faltou envolvimento e orientação da Casa Civil
na utilização do recurso, além de capacitação antecipada dos
conselheiros para assumirem os cargos. Estava presente a
representante da Casa Civil - Assessora Isabela, que ao ser
questionada não soube responder. Dessa forma se faz solicitado
constar em ata a desaprovação em relação a falta de fluxo e
transparência no processo de destinação do recurso. A
coordenadora passou para a próxima pauta onde mais uma vez
explicou como se deu o processo de votação das 83 propostas de
projeto do Orçamento Cidadão - Participe +, onde foram
selecionados 15, utilizando o critério de impacto no maior número
de moradores, versos propostas em áreas diferentes, saúde,
educação, habitação, urbanismo e segurança. Lembrou do
desconforto da última reunião em que questionaram o processo de
transparência na escolha, mais uma vez relatou que se houve falha
foi por falta de informação clara e transparente por parte da
Prefeitura (Casa Civil) e que corrobora com a falta de
infraestrutura para realização da votação aberta presencial. Fez a
leitura dos 15 projetos semifinalistas e apresentou os 5 mais
votados, sendo eles: 1. Criação de posto de atendimento
emergencial a vítimas de feminicídio com colaboradoras mulheres
- 47 votos; 2. Piscinão coberto na Praça Vila Aurora - Rufus King -
Praça Vila Aurora - Rufus King Lane. Fazer um piscinão coberto.
Alteamento das pontes R. Daniel Maletini, praça própria, R.
Donato Longo - 247 votos; 3. Construção de piscinão na região do
SESC Santana, Piscinão na região do SESC Santana. Localização
na Av. Nova X Rua Biri. Obs.: Piscina submersa - 49 votos; 4.
Compra do terreno da Av. Francisco Ranieri 681 para moradia
popular. Encaminhar recursos/verba para compra do terreno
indicado pelos associados da ALMEM para projetos de moradia na
região do distrito do Mandaqui - 341 votos; 5. Mais médicos nas
UBS e ampliação do Programa de Saúde Família para diminuir o
tempo de espera - 61 votos. As vinte e uma horas e trinta minutos a
reunião foi encerrada pela coordenadora Camila Patrício.

UNIDADE DE INGRESSO - MOVIMENTAÇÃO E
DESLIGAMENTO

Documento: 092751756   |    Movimentação de Pessoal

São Paulo, 01 de novembro de 2023.

REMOÇÃO

RF. 6438059/1, nome: FATIMA DOS SANTOS MIRANDA,
ASSISTENTE ADMINISTRATIVO DE GESTAO - da Supervisão
de Administração e Suprimentos, da Coordenadoria de
Administração e Finanças, para prestar serviços na Praça de
Atendimento ao Público do Gabinete do Subprefeito, EH
450100000010000. Req. 016/SUB-ST/2023.

UNIDADE DE CADASTRO

Documento: 092760280   |    Despacho

I - DEFIRO. SEI Nº 6052.2023/0004008-2. Expeça-se a certidão
ao interessado, conforme minuta constante no presente nos termos
do Decreto nº 51.714/2010 e Lei 14.141/2006.

EMPREENDA FÁCIL

Documento: 092818445   |    Despacho deferido

6052.2023/0004867-9 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa GTS PROMOTORA DE VENDAS LTDA CNPJ
46556849000147 teve sua licença deferida.

Documento: 092772997   |    Despacho deferido

6052.2023/0004857-1 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092803674   |    Despacho deferido

6052.2023/0004862-8 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092774337   |    Despacho deferido

6052.2023/0004859-8 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092803596   |    Despacho deferido

6052.2023/0004861-0 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092818575   |    Despacho deferido

6052.2023/0004868-7 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa GTS PROMOTORA DE VENDAS LTDA CNPJ
46556849000147 teve sua licença deferida.

Documento: 092818474   |    Despacho deferido

6052.2023/0004865-2 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa GTS PROMOTORA DE VENDAS LTDA CNPJ
46556849000147 teve sua licença deferida.

Documento: 092775428   |    Despacho deferido

6052.2023/0004860-1 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092775032   |    Despacho deferido

6052.2023/0004858-0 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa PK CITY RECREACAO LTDA CNPJ
40442640000257 teve sua licença deferida.

Documento: 092818318   |    Despacho deferido

6052.2023/0004866-0 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa GTS PROMOTORA DE VENDAS LTDA CNPJ
46556849000147 teve sua licença deferida.

Documento: 092818243   |    Despacho deferido
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